

Anuncia organización mundial de la salud plan de respuesta contra el zika



Ginebra, 17 feb (RHC) La Organización Mundial de la Salud anunció un plan de respuesta ante la propagación del virus del Zika, enfermedad que se sospecha puede provocar malformaciones fetales y desórdenes neurológicos.

De acuerdo con ese organismo, se necesitan 56 millones de dólares para ayudar a los países afectados por la epidemia, reforzar la vigilancia del virus, comunicar los riesgos a la población, brindar tratamiento a los infectados, así como establecer puntos de vigilancia en varias partes del mundo, especialmente en los Estados más pobres y con altas tasas de natalidad.

En tanto, informaron autoridades sanitarias de México que en ese país se confirmaron 80 casos de infectados por el Zika, mientras un equipo de científicos brasileños aseguró haber obtenido la secuencia del genoma del virus, el cual contribuirá al desarrollo de una vacuna.

Mientras que un equipo de científicos brasileños aseguró haber obtenido la secuencia del genoma del virus del Zika, sospechoso de causar malformaciones fetales.

Ese descubrimiento, hallado en pacientes de la región nordeste del país, contribuirá al desarrollo de una vacuna, señalaron los autores de la investigación de la Universidad Federal de Río de Janeiro en un comunicado.

El hallazgo, que se publicará en la revista científica británica Lancet, es el resultado del trabajo del mismo equipo de especialistas que señaló la posible relación entre el aumento de los casos de microcefalia y el virus.

Los expertos explicaron que fue determinada la "secuencia completa del genoma" del virus detectado en el líquido amniótico extraído a mujeres embarazadas del estado de Río Grande do Norte, en la región nordeste, la más afectada por la enfermedad.

Al decir del doctor Amílcar Tarnuri, integrante del equipo que reconstruyó la secuencia, a partir de la información obtenida en el genoma del zika se abre el camino para la elaboración de una vacuna.

Lo que causó más sorpresa fue la permanencia del virus por un largo tiempo en el organismo del bebé, durante toda la gestación, agregó el especialista.

Por su parte, México registra 80 casos confirmados de infección por virus de zika, transmitido por el mosquito *Aedes aegypti*, y seis de ellos son mujeres embarazadas, se conoció hoy.

La mayoría de los casos se registra en dos estados del sureste mexicano, Chiapas y Oaxaca, con 45 y 25 personas, respectivamente, dijo la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud en un comunicado.

De los casos de mujeres embarazadas, cuatro se registran en Chiapas, uno en Oaxaca y otro en el estado de Veracruz, también en el sureste. El reporte incluye casos autóctonos confirmados hasta el 12 de febrero.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró al virus de zika como una emergencia sanitaria mundial y estimó que podría afectar hasta cuatro millones de personas en América.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84491-anuncia-organizacion-mundial-de-la-salud-plan-de-respuesta-contr-el-zika>



Radio Habana Cuba